

は便利です。雪の日、雨の中車からいちいちおりてシャッターをあけなくても車の中からシャッターを開けられますので、その時は助かります。せまい道、又、通りがはげしいような時もリモコンで車の中よりシャッターを開けられると便利のようです。最近テレビリモコンがほとんどのようですが、使い出したら便利なのがリモコンということでしょうか。先日、町内の新年会でリモコンシャッターのことを話したら、さっそく一軒のお宅より、やってみたいということで、使ってもらいましたら好評でした。それをきいた前の家の方が私もやってみたいということで又、使ってもらいましたが大変よろこんで使っています。

今日は、私が実際使ってみてよかった、便利だというものをいくつか紹介させていただきました。今日は、私が実際使ってみてよかった、便利だというものをいくつか紹介させていただきました。最後、テレビのCMに春夏秋冬酒はうまし朝日山というこれにひっかけて、春夏秋冬、サッシのいいこと。みなさんは、断熱サッシで省エネを。これでおわせていただきます。

## 四つのテスト

— 言行はこれに照らしてから —

- |            |                  |
|------------|------------------|
| I 真実かどうか   | III 好意と友情を深めるか   |
| II みんなに公平か | IV みんなのためになるかどうか |

1月26日例会： 新年会（皆出席日）

2月2日例会： 会員卓話 米山・ボランティア



# 三條北ロータリークラブ週報

## まことの幸福は人助けから

*Real Happiness is Helping Others*

国際ロータリー会長 クリフォード L. ダクターマン 第2560地区ガバナー 栗山 清

例会日

1993. 1 . 19

累計 No 301

当年 No 26

会長／高橋 彰雄

幹事／村山 誠一

SAA／佐藤 義英

例会日／火曜日 PM12:30～1:30

例会場／三條ロイヤルホテル ☎34-8111

事務局／三條市西四日町3-15-34  
ヒューマン・ハーバー内 ☎35-7160

行事： 卓話「使ってよかったもの」長谷川博一会員

出席： 本日の出席 55名中45名

先週の出席率 56名中48名 85.71%（前年同期90.57%）

先週のメイクアップ： 1月13日 三條RCへ 堀川正幸さん 笹原勝治さん 佐藤義英さん

14日 燕RCへ 山本 賢さん

18日 三條南RCへ 長谷川博一さん 外山晴一さん

ビジター： 三條RCより 松谷昊吉さん 野村竹三郎さん 外山一郎さん

三條南RCより 橋本和雄さん 船久保孝さん 外山昭二さん

会長挨拶： 高橋彰雄

今日も三條クラブ、三條南クラブより大勢のお客様ありがとうございます。今日の皇室会議で、皇太子妃が正式に決定されたというおめでたいニュースが流れております。やはり選ばれた丈に兼ね備った人柄が感じられます。本当におめでとうございます。昨日の春が来たみたいないな天気比べ、今日は薄っすらと雪化粧となり、何年来の暖冬で雪のない冬が当たり前と感じている中でとまどっており、全て自分の都合のよい方に考えてしまうようです。

年賀欠礼ということで年賀状を書いたわけですが投函しませんでした。もし「万が一」一等に当たっているかもしれないというはかない希望と夢で発表を見てから郵便局で交換してもらいました。「万が一」とはほとんどありえないという言葉として使われている訳ですが一縷の希みで宝くじ等は買われています。ちなみに宝くじは空くじが多いので「多空くじ」とも呼ばれているそうです。

人間はよいことのみ「万が一」に望みをかけますが悪いことには「万が一」自分には災難が来ると考えないと思います。しかし交通事故は年間1万1千人から1万2千人と日本の人口からみると1万人に1人となり「万が一」ということになる様です。

よいことは過大に考え悪いことは過少に考えがちですが、どちらも同じ率になる様です。一つの事故が起きる背景には28の小さなトラブルがあり、又背景には300もの不安要素があるといわれて

おります。ハインリッヒの「1対29対100の法則」を思い出し数の話をしました。本日の卓話よろしくお祈りいたします。

**幹事報告：** 村山誠一

○ 梨本分区代理、1993～94年度地区拡大委員選任の件は、理事会でクラブとして全面的に協力で決定

○ 三条市内養護学校、特殊学級児童生徒の卒業・進級を祝う会のご案内

日時 2月23日(火)

会場 月ヶ岡養護学校

並びに反省会 同日17:30～ ベルナールにて

○ 「そっちゃん、こっちゃ」上映実行委員会より礼状と「阿賀に生きる」映写会のご案内

日時 2月20日(土) 19:00～21:00

会場 三条市中央公民館

**ニコニコボックス：**

橋本和雄君 (三条南RC) 明けましておめでとうございます。今年もよろしくお祈り致します。

外山晴一君 遅ればせながら明けましておめでとうございます。長谷川さんの卓話楽しみにしております。

山本充君 5年ぶりにかぜをひいて熱を出しました。バカはかぜをひかないとずっと信じていたのですが……。

山本賢君

佐藤義英君 おくればせながら明けましてお目出とうございます。今年もよろしくお祈り致します。先週は早川さんSAAありがとうございました。

佐藤文夫君 小正月に梨本さんの豪邸を拝見させて頂きました。素晴らしい間取りで目と口をたんのうさせてもらいました。御世話様でした。

柄沢憲司君 今年一年よろしくお祈り致します。

石月雅司君 皇太子様、雅子様のご婚約を祝って。

木宮隆君 本間さんの隣でしょうがなく。

吉川吉彦君 皇太子妃決定おめでとうございます。長谷川博一さん卓話楽しみです。

堀川正幸君 久しぶりの雪で冬らしく感じます。長谷川さんの卓話を楽しみにしています。

小林満君 長谷川さんの卓話に期待して。

吉田春雄君 長谷川博一さんの卓話楽しみです。

佐藤啓策君 長谷川さんの卓話期待しています。御苦労様です。

早川瀧雄君 長谷川博一君の卓話楽しみにしております。

れもアルミサッシとアルミサッシとする時と、外はアルミサッシ、内側は樹脂で作ったサッシを使う方法とがありますが、いずれにしても二重になる為、スペースが倍以上になります。約二十センチになります。断熱効果は良いですが、少し結露しやすい点と、外の景色がうつりにくい点、サッシの開閉がやっかいなことなどの難点もあります。この中では外側アルミサッシ、内側、樹脂サッシが断熱の点ではいちばん良いとの報告があります。

今回、当社で作ったものは、実はそのどちらでもなく、北海道仕様の、つまり、寒冷地向けの断熱サッシを使いました。三協アルミが出している「ノルディ」という商品名の断熱サッシです。これは、枠材に、全て特殊プラスチックを使ったもので、アルミは一切つかわず、断熱性能を抜群に良くしたものです。硝子もノルディ専用のペアガラスを使っています。このペアガラスは普通3・6・3と言って内、外3ミリのガラスに、六ミリの乾燥空気を入れたものをつかうのですが、今回のものは3・12・3という中間に十二ミリの乾燥空気を入れることによって、より断熱効果を高めているとの事でした。つまり、断熱も防音も抜群ということです。はめころしと片開き窓を使いましたが、開けますと、外の騒音がせまってくるのがよくわかりますし、閉めますと、本当に効果抜群です。国道の騒音もとなりの自動車修理工場の騒音もほとんどしません。電話をするにも不自由はなにひとつなく、冬の石油ストーブもFF使用で暖房も本当によくききます。前は体のうしろ側の壁面が本当にひえてこまったものです。結局、エネルギーの節約にもなりました。前は一ヵ月だいたい二百七十リットルの灯油を使っていたものが、今は百四十リットルで済んでいることを計算しますと、一ヶ月四万三千円、年間で灯油だけで二十五万八千円節約になっています。それに事務所の中が平均してあったかい。ほこりっぽくない。空気がきれい。窓が結露しない。それでいつもガラスがきれい。前は結露しますとガラスの内側がびっしょりぬれて、ガラスがいつもよごれていました。夏のクーラーの効き目も非常によく、前のほうの応接用に小さいクーラーを取付けておいたのですが、ほとんど中央のメインのクーラーひとつでたりているくらい、夏も断熱効果は良い。熱が外に逃げないわけですから、暖房をかけるとすぐにあたまり、暖房を切ってもしばらくあたたかい。夏、冷房をかけるとすぐ冷えて、一たん冷えてしまうと冷房を切ってもしばらく冷えているのがよくわかります。我ながら、非常にうまくいったとよろこんでおりますが、本当に快適空間です。是非皆様前をお通りのさいはおより下さいませ。コーヒーなど用意しておまちいたしております。

最後にこれは使っていて私自身非常に便利でよかったというのをもう一つお話ししてまとめさせていただきます。それは車庫の電動シャッターにリモコン装置をつけたことです。

これは使っていて本当に便利と思われました。私の場合は最初から電動シャッターでしたが、実は手動式のバランスシャッターの場合でも、そのまま本体を利用して電動リモコンシャッターに改造できるようにもなっています。車にのりながら車庫から出た時、リモコンでシャッターをおろせますし、外から帰ってきた時も、車の中からシャッターをリモコンで上げられますし、特に雨の日